

# *Une experte cubaine confirme que Cuba n'a dépisté aucun cas de chikungunya*

---



La Havane, 11 août, (RHC).- Mme le Dr. Maria Guadalupe Guzman, sous-directrice de l'Institut Cubain de Médecine Tropicale, Pedro Kouri, a confirmé dans des déclarations à La Havane que notre pays n'a jusqu'à présent dépisté aucun cas de chikungunya. Pourtant, a-t-elle relevé, les scientifiques cubains suivent un programme de surveillance épidémiologique à cause de sa forte présence en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

«Les voyages, les migrations, ainsi que l'augmentation des températures et les désastres naturels ont disséminé dans divers continents des maladies qui jadis étaient localisées dans des zones très spécifiques dont l'Afrique » a-t-elle expliqué dans des déclarations au journal Granma.

L'Institut de Médecine Tropicale accueille en ce moment un séminaire international de mise à jour de la dengue et d'autres arboviroses.

«Nous avons devant nous plusieurs virus, dont le chikungunya, qui est arrivée aux Amériques en 2013 et qui s'est répandu depuis dans toute la région. Cuba n'a pas enregistré de cas de cette maladie mais la population doit être informée en raison de ses conséquences et du fort taux d'incidence en Amérique Latine et dans les Caraïbes » a-t-elle relevé.

Le Dr Guzman a relevé que le séminaire qui a lieu en ce moment à l'Institut de Médecine Tropicale est un espace de science décisif pour la recherche épidémiologique mondiale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/138024-une-experte-cubaine-confirme-que-cuba-na-depiste-aucun-cas-de-chikungunya>



**Radio Habana Cuba**